
Studio

29 m²

Réf. 3080

2 600 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Ce studio  fraichement  rénové est  situé  à  la  lisière  du  Carré  d'Or,  et  à

quelques pas des jardins du Casino, dans une charmante résidence de

style  "Liberty".  L'appartement  est  lumineux  et  offre  une  terrasse  avec

une vue agréable citadine et dégagée sur les collines. Il comprend une

entrée avec rangement, un spacieux séjour ouvert sur la terrasse, une

cuisine  entièrement  équipée  avec  accès  à  la  terrasse  et  une  salle  de

bains complète. L'appartement à usage mixte dispose également de la

climatisation.La  résidence  dispose  d'un  service  de  sécurité.Type  de

produit : Appartement

This  recently  renovated  studio  apartment  is  located  on  the  "Carré  d'Or"  Golden

Square, few steps from the Casino gardens, in a charming "Liberty"-style building.

The sunny flat boasts a terrace and benefits from pleasant views of the city and the

hills. It comprises an entry hall with closet, a spacious living room opening onto the

terrace, a fully equipped kitchen with access to the terrace and a full bathroom. The

mixed-use  flat  also  has  air  conditioning.The  residence-building  has  a  security

service.Property type : Apartment
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